
Protokoll Ortsbeirat Mueßer Holz 
 
  
Datum: 14.02.2013  
Zeit: 18.00-20.00 Uhr  
Ort: Galileo-Galilei-Straße 7  
Anwesend: siehe Liste 
 
 
Tagesordnung 
 

1.      Begrüßung                                                                                                                              
     2.      Feststellung der Beschlussfähigkeit 
     3.      Bestätigung der Tagesordnung 
     4.      Kurz- und mittelfristige städtebauliche Entwicklung im Mueßer Holz 
     5.      Haushalt 
     6.      Spielplatzkonzeption  
     7.      Sonstiges    
 
 
zu TOP 1 
 
Ortsbeiratsvorsitzender Georg-Christian Riedel eröffnete die Sitzung und begrüßte 
die Anwesenden. 
 
zu TOP 2 
 
Der Ortsbeirat ist beschlussfähig, da die Mehrheit seiner Mitglieder anwesend ist. 
Gegen das Protokoll der vorherigen Sitzung gab es keinen Widerspruch. 
 
zu TOP 3 
 
Die Tagesordnung wurde bestätigt. 
 
zu TOP 4  
 
Herr Huß informierte die Anwesenden über die geplanten Veränderungen im Mueßer 
Holz.  Unter anderem werden in 2013 fünf Blöcke abgerissen. Es ist geplant, die 
Hamburger Allee in der Oberfläche kostengünstig zu sanieren. Dabei wird eine 
Verringerung der Spuren zwischen Plater Straße und Kepler-Straße geplant. Dem 
widersprach der Ortsbeirat. Dieser Teil der Straße wird häufig, zumal bei 
Bauarbeiten, als Umgehung für die Crivitzer Chaussee genutzt. Entstehende 
Freiflächen werden mit Blühpflanzen und Bäumen renaturiert. Auf dem ehemaligen 
BUGA-Parkplatz soll nun doch ein Baugebiet entstehen. Über Zeitabläufe legte sich 
Herr Huß nicht fest. Dieses mögliche Baugebiet wird in drei Teilgebiete gegliedert.  
Die Straße wird entfernt. Die Stadt wird Eigentümer dieser Fläche. Für den 
Plattenpark werden Kostenschätzungen erstellt und ein Betreibermodell gesucht.  
Die Kaufhalle Hegelstraße wurde von der Stadt  erworben. Vier Vereine bemühen 
sich um eine für die Stadt kostenneutrale Nutzung. 
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zu TOP 5 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder sprachen sich dafür aus, dass es speziell in unserem 
Stadtteil zu keiner Gefährdung der laufenden und geplanten Projekte kommt. 
 
zu TOP 6 
 
Der Spielplatzkonzeption wurde zugestimmt, jedoch mit folgenden Auflagen: 
Dem geplanten Abbau der nicht genutzten Volleyballanlage in der Ziolkowski-Straße 
wird zugestimmt. Der geplante Abbau aller anderen Spielplätze wird abgelehnt, da 
sie intensiv genutzt werden und die Einwohnerzahl nach Aussage von Herrn Huß 
wieder steigt. 
 
zu TOP 7 
 
Herr Hoppmann informierte über den geplanten Frühjahrsputz. Der Ortsbeirat nimmt 
am 23. März zusammen mit der TAG teil. Die Frühjahrsblüher werden vom 
Vorsitzenden Riedel verteilt. 
 
 
 
Schwerin, 16.02.2013 
 
 
Protokoll:  
 
Georg-Christian Riedel 
 
Ortsbeiratsvorsitzender  
 
 


